Nous nous devions d'être présents!

Le vendredi 19 novembre 2021, un vibrant hommage a été rendu à Mme Christiane EDA-PIERRE à Tropiques Atrium.

Une classe de 5^{ème} du collège a assisté à un concert lyrique qui a réuni plusieurs artistes de renom dont le sopraniste Fabrice Di Falco.

Nos élèves, déjà sensibilisés au genre de l'opéra, ont pu écouter pendant pratiquement deux bonnes heures les plus grands airs qui ont fait la notoriété de la cantatrice décédée l'an dernier.

Cet hommage, ponctué par des moments forts de la carrière de la cantatrice, a été aussi l'occasion pour nos élèves de mieux connaître celle dont notre collège porte le nom.



Les élèves en compagnie de Mme Beaupré de

Monsales, professeure d'espagnol.



Photo de la plaque commémorative à la mémoire de Christiane EDA-PIERRE dans le grand hall de Tropiques Atrium



Nos

élèves très fiers d'affirmer leur lien avec le nom inscrit sur la plaque.